



Máynez critica falta de interés en crisis hídrica

EL ABANDERADO de MC por la Presidencia reprocha que los partidos no prioricen el tema en la agenda pública; llama a entrarle "de frente" al problema

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ, precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, aseguró que "la vieja política" olvidó el problema del agua que ya afecta a todo el país, pues en la agenda pública "pareciera" que el tema no es tan importante.

"Si nosotros vemos las prioridades de los políticos o de los partidos en la agenda pública, pareciera que no es tan importante el tema del agua, pero si empezamos a ver las noticias ya es un tema que está causando estragos", destacó en un videomensaje en sus redes.

LAS PROTESTAS ciudadanas arreciaron el viernes pasado por la escasez de agua que se ha agudizado en las últimas semanas en alcaldías de la Ciudad de México y el EDOMEX.

Eldato

El emecista ejemplificó la situación que ocurre en el Valle de México donde son semanas que la gente no cuenta con abasto de agua, además, detalló que esa situación ocurre en todo el país por las constantes sequías que también ha tenido afectaciones, principalmente en el campo mexicano.

Señaló que toda la crisis viene de la gestión del agua, pues es un tema que no se atiende, en buena medida porque creen los gobiernos que no da votos. "Lo que hay que hacer es reparar las tuberías que han sido abandonadas. El Río Santiago estaba abandonado y se había convertido en una fuente de contaminación, por ello, ahora se construye una planta tratadora para que pueda ser saneada", dijo.

Álvarez Máynez indicó que Jalisco y Nuevo León no van a vivir los siguientes años una crisis de agua, debido a que se construye infraestructura hídrica como El Cuchillo II o la Presa Libertad que estuvo detenida por años, además de captación pluvial que es uno de los remedios que se deben seguir. El precandidato agregó que es necesario entrarle "de frente" al problema y ponerle muchos recursos, tiempo, dedicación y sobre todo prioridad.



“

SI NOSOTROS vemos las prioridades de los políticos o de los partidos en la agenda pública, pareciera que no es tan importante el tema del agua, pero si empezamos a ver las noticias ya es un tema que está causando estragos

Jorge Álvarez Máynez
Precandidato presidencial de MC

”